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2006: EIN INTENSIVES JAHR 2006: UNE ANNEE INTENSE 2006: UN ANNO INTENSO

Der Herbst geht seinem Ende entgegen und

es lohnt sich, einen Blick auf ein spannendes
und intensives Jahr zurückzuwerfen.

Der Zentralvorstand arbeitete als

Fünfergremium effizient und kollegial zusammen.
Er unterzeichnete im Frühjahr einen neuen
Vertrag zur Führung der Geschäftsstelle. Leider

waren viele personelle Wechsel zu verzeichnen,

doch wurde in enger Zusammenarbeit
mit Walker-Management AG eine kompetente

neue Crew zusammengestellt. Gemäss

DV-Auftrag nahm die Projektgruppe
«Konstituierung Fachgesellschaften» (KOFG) ihre
Arbeit auf.

Im Bereich Gesundheit standen die

Tarifverhandlungen im Zentrum. Wie erwartet gestaltete

sich dies schwierig, und es kam noch zu

keinem Resultat. Die paritätische
Vertrauenskommission PVK steht neu unter der Leitung
von Annick Kundert, ergänzt von Béatrice
Gross und Susanne Blanc. Die Reaktionen auf
den Musterbrief 7311 waren überwiegend
positiv. Die Arbeiten zur Bildung eines eigenen

Trust-Centers wurden aufgenommen.

Im Bereich Bildung arbeitete die Projektgruppe

Weiterbildung an der Konzipierung der
beruflichen Weiterbildung. Die Umsetzung
sollen dereinst die Fachgesellschaften
übernehmen. Fisio gab zudem eine Stellungnahme

ab, zu welchen Bedingungen ein Diplom
der höheren Fachschule in ein
Fachhochschuldiplom mit Bachelor of Science
umgewandelt werden kann (nachträglicher
Titelerwerb).

Der Bereich Kommunikation organisierte für
die Verbandsfunktionäre einen aufschlussreichen

Lobbying-Anlass. Die Umstellung der
Zeitschriften in eine Fachzeitschrift und eine
wissenschaftliche Zeitschrift stiess auf
positives Echo.

Ein Höhepunkt war der Kongress in Lausanne.

Anfang Jahr konnten wir das 7000.
Mitglied willkommen heissen. DerZVdanktallen
Mitgliedern herzlich für ihre Unterstützung
und Treue.

Omega Huber

L'automne touche à sa fin et il vaut la peine
de jeter un regard sur une année riche en
événements et passionnante à la fois.

Le Comité central, composé de cinq membres,

a travaillé avec efficacité et collégialité.
Il a signé, au printemps, un nouveau contrat
pour la conduite du secrétariat. Malheureusement,

de nombreux changements sont
intervenus au sein du personnel. Toutefois, avec
l'aide de Walker-Management AG, une
nouvelle équipe compétente a été constituée.
Conformément au mandat confié par l'AD,
le groupe de projet «Constitution de sociétés
spécialisées» s'est mis à l'œuvre.

Les négociations tarifaires ont été au cœur du
travail mené dans le domaine de la Santé.
Comme il fallait s'y attendre, elles se sont
avérées difficiles et n'ont donné pour l'heure
aucun résultat. Annick Kundert reprend la

direction de la Commission paritaire (CP).

Elle est secondée dans son travail par Béatrice

Gross et par Susanne Blanc. Dans
l'ensemble, les réactions à la lettre-type 7311 ont
été positives. Les travaux relatifs à la création
de notre propre Trust-Center ont commencé.

Dans le domaine de la Formation, le groupe
de projet Perfectionnement s'est concentré
sur l'élaboration d'un concept de perfectionnement

professionnel. Sa mise en œuvre sera

confiée aux sociétés spécialisées. Fisio a

émis une prise de position à propos des conditions

requises pour demander la conversion
du diplôme d'école supérieure (ES) en un diplôme

de haute école spécialisée (HES) avec un
titre de Bachelor of Science (obtention du titre
a posteriori).

Le domaine de la Communication a organisé

une conférence consacrée au lobbying très
instructive pour le personnel permanent de
l'association. La décision de remplacer les
journaux par un journal spécialisé et par un

journal scientifique a rencontré un écho positif.

Le congrès qui s'est tenu à Lausanne a été
l'un des moments forts. Au début de l'année,
nous avons souhaité la bienvenue au 7000e

membre de notre association. Le Comité central

remercie tous les membres de leur soutien

et de leur fidélité.

Omega Huber

La stagione autunnale volge al termine e vale
la pena tirare le somme di un anno intenso e

pieno di emozioni.

Il comïtato centrale composto da cinque
commissari, ha collaborate) con efficienza e

spirito di collégialité. In primavera è stato sot-
toscritto un nuovo contratto per la direzione
délia sede. Purtroppo si sono registrati mol-
ti cambi di personale, ma si è riusciti ugual-
mente a formare un nuovo team, in stretta
collaborazione con Walker-Management AG.

Conformemente all'ordine esecutivo il gruppo
di progetto «Costituzione di société specializ-
zate» ha approvato i lavori.

Nel settore sanità le trattative contrattuali
sono state al centra del dibattito. Come ci si

attendeva, sono state avviate con difficoltà e

non hanno portato ad alcun risultato. La

commissions fiduciaria paritaria è tornata sotto la

direzione di Annick Kundert, con l'ausilio di

Béatrice Gross e Susanne Blanc. Le reazioni
al modello di lettera 7311 sono state pre-
valentemente positive. Sono stati approvati i

lavori per la costruzione di un Trust Center.

Nell settore formaziene, il gruppo per il

progetto di perfezionamente ha lavorato alla

programmazione deH'aggiomamento
professionale. Le société specializzate attueranno
prossimamente i cambiamenti. Fisio ha inol-

tre preso posizione stabilendo quali sono le

condizioni per cui è possibile convertire un

diploma di scuola superiore professionale
(successivamente al conseguimento del

diploma) in diploma di politecnico con Bachelor
of Science (laurea triennale per le discipline
scientifiche).

II settore comunicazione ha organizzato per
i funzionari del consiglio un'occasione forma-
tiva per la categoria. La trasformazione della
rivista in testata scientifica specializzata ha

suscitato riscontri positivi.

L'apice è stato il congresso di Losanna. Al-
l'inizio dell'anno i nostri membri hanno rag-
giunto quota 7000. Il comitato centrale ha

ringraziato tutti i membri per il sostegno e la

fiducia dimostrati.

Omega Huber
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Une remarque interne dans le premier paragraphe en langue française de l'EDITORIAL est restée

infiltrée par erreur dans le manuscript.
Ce commentaire ne fait pas référence au texte de Madame Annik Kundert. Nous vous prions

de bien vouloir excuser cet erratum de production.
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